
 

第 2290 回（12 月 6 日）例会報告 

●点  鐘  春日雅樹会長 

●ロータリーソング⻫唱 奉仕の理想 

●４つのテスト 

●会長報告         春日雅樹会長 

●幹事報告         飯塚秀司幹事 

●次年度ガバナー補佐挨拶  五十幡和彦会員 

●結婚祝          長谷川博会員 

清水孝男会員 

●誕生祝          新井啓介会員 

●出席状況報告       関根裕憲委員長 

●ニコニコ報告       小澤謙博委員長 

●3 分間スピーチ      山際 満会員 

●クラブ協議会 

●点鐘 春日雅樹会長 

 

 

 

会長報告 

 
                 春日雅樹 会長 

 

皆さん、こんにちは！   

春日年度始まって半分が過ぎようしています。毎月

理事会で変な汗をかいてるのは私だけ？でしょうか。 

まだ。後半年ありますが、頑張って乗り切らないとで

す！ 

だいぶ寒くなってきましたね５日の時点で新規感染

者数が前の週より４６０００人増えています。死亡者

数も前の日より 150 人ほど増え、埼玉県は 2086 人の新

規感染者で全国で５位の多さとなっています。年末年

始に向けてまだまだ増えると思いますので 手洗い 

うがい マスクの着用を忘れずに 自分の身は自分で

守りましょう。コロナとインフルエンザの同時に検査

が出来る検査キットの販売が解禁されたと言っていま

すが なかなか手に入らないと思うのでどちらにして

もかからないのが一番気をつけてください。 

今日の朝方と言うか夜中 ワールドカップ日本代表

とクロアチアの試合があり日本はおしくも PK で負け

てしまいました。見ていてもしかしたら？と、思いま

したがそんなに甘くはありませんでした。ドイツとス

ペインに勝てただけでも凄いと思いましたし 韓国も

ブラジルに４－１で敗れたし もしもクロアチアに勝

ったとしても次がブラジルと戦う事になるので勝つこ

とは難しいと思います。PK は本当にその時の運なので

しかた無いと、思います。４年後に期待したいと思い

ます！ 

２９日の夜、 台湾ロータリークラブ３５０２地区

桃園南（とうえんみなみ）の会長 ジェンフスーさん

と会長夫人 国際奉仕委員長クアンさん桃園西門ロー

タリークラブのサイさんが友好クラブに向けた交流を 

望んでいる為行田にいらっしゃいました。今回は、 



１回目の顔合わせで、理事メンバー クラブ友好特別

委員会 国際奉仕委員会での１９名で交流歓迎会を行

いました。内容等は、この後 新井友好委員長と田島

委員長の方から詳しく説明していただきます。 

１２月４日（日）行田市馬見塚でのキタミソウ自生

地の清掃星川自然観察会に 参加して来ました。その

時に市の環境経済部環境課長の方から来年もクビアカ

ツヤカミキリ駆除の事をお願いされて 市の方も予算

を増やして協力するとの事でした。私も、昔から今も

ですが虫取りは好きなので次年度も関わりたいと思い

ますので鈴木会長エレクトよろしくお願いします。 

市の職員とは別に、のぼうカヌー倶楽部と言うクラブ

をやっている鈴木さんと言う方が星川と利根川の行田

側でカヌー教室的なものをやっていてキタミソウ生息

地の川辺が自然豊かでこのまま変えないでほしいと清

掃に参加されていました。自然がそのままの状態で 

カヌーにのれる場所があまりなく 最近は川にゴミな

ども無くキレイで、とても気持ちが良いので 是非 

一度乗ってみてくださいとの事でした。 

興味のある方は連絡先をお教えしますので知ってい

る方もいると思いますが、この鈴木さんは 埼玉県防

犯サポーター 聖徳太子奉賛会埼玉県地球温暖化防止

活動推進委員 利根川河川愛護モニター北小放課後子

ども教室 行田災害ボランティア 桜ヶ丘小わくわく

クラブ等に参加している方です。 

本日は、次年度総会です。皆様 宜しくお願い致し

ます。以上 会長報告でした。 

 

 

幹事報告 

 

               飯塚秀司 幹事 

 

出席状況報告 

関根裕憲委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５５名 ５１名 ２９名 0 名 ５６．８%

 

ニコニコ報告 

小澤謙博委員長 

春日会長 本日は年次総会です。宜しくお願いします。 

飯塚幹事 本日は年次総会です。皆様よろしくお願い

します。 

清水会員 明日は１２月７日、２４節気大雪です。山

が雪に覆われて平野にも雪が積もります。 

一段と寒くなります。寒さに注意して下さい。 

長谷川会員 三島会長ノミニー健闘を祈ります。又、

結婚祝い有難うおございました。 

横川会員 年次総会、次年度諸役員の皆様宜しくお願

いします。 

松本会員 春日、飯塚年度も年次総会で終わり、後半

コロナにかからない様に頑張って下さい。 

三島会員 本日はみなさん宜しくお願いします。 

矢澤会員 次々年度会長を決め。次年度の鈴木年度の

骨格を決める大切な総会です。慎重審議お願いします。 

新井会員 まもなく前期高齢者最後の年となります。

一年がどんどん早く感じます。本日は年次総会選出 

されます皆様のご活躍をご祈念申し上げます。 

阿部会員 春日年度の中間折り返しです。春日会長に

とっても鈴木エレクトにとってもターニングポイント 

です。一句「次年度に希望をつなぐ総意かな」 

半田会員 インディードに受付の正社員の募集をかけ

ました。応募者６人。面接ドタキャン２人、無キャン

２人、１名２５歳うつ病、１名７５歳。誰をとればい

いの？ 

五十幡会員 本日はクラブ協議会、春日会長、飯塚幹

事、実り多い協議会になる事をお祈り致します。 

林会員 １月２日初打ちゴルフ。まだまだ参加者が少

ないのでぜひ奮って参加お願いします。 

本日は年次総会です。宜しくお願いします。 

の同分として 

田邊会員、渡辺会員、島崎会員、田島会員、倉持会員、

鈴木会員、川野会員、大谷会員、高橋会員、早崎会員、 

山際会員、江口会員、松岡会員、中村会員、関根会員、

小澤会員 

 



次年度ガバナー補佐挨拶

 
五十幡和彦次年度ガバナー補佐 

 
結婚祝 

 
長谷川博会員・清水孝男会員 

 

誕生祝 

 
新井啓介会員 

 

 

委員会報告 

 
新井啓介クラブ友好交流特別委員会委員長 

 
 

 
山際 満親睦・家族委員会委員長 

  

クラブ協議会 

 
   川野健人 SAA、飯塚秀司幹事、春日雅樹会長 

 
 



会長ノミニー指名委員会経過報告 

 
 大谷文孝会長ノミニー指名委員会委員長 

 

会長ノミニー挨拶 

 
 三島務会長ノミニー 

 

会長エレクト挨拶 

 
 鈴木敬一郎会長エレクト 

 
 

中間財務報告 

 
 飯塚秀司 幹事 

 
          点鐘 


